

MAZ vom 06.07.2012

Bericht vom Projekt Praxistrio

MAZ v.
06.07.12

In Betrieben Interviews geführt

Neue Wege der Berufsvorbereitung

HOHEN NEUENDORF | Neue Wege der Berufsvorbereitung sind im vergangenen Schuljahr die Schüler der beiden 8. Klassen der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule in Hohen Neuendorf gegangen, wie Lehrerin Claudia Koch informiert. Im Frühjahr war das neue berufsvorbereitende Projekt „Praxis-Trio“ bei den Achtklässlern gestartet. Organisiert vom Büro Blau, konnten die Jugendlichen jeweils einen Beruf aus den Feldern „Handwerk/Technik“, „Dienstleistungen“ und „Soziales“ kennenlernen, deshalb auch der Name „Praxis-Trio“.

Höhepunkt war eine „Betriebe-Rallye“ in Potsdam, auf die sich Teams an zwei Tagen im Jugendzentrum „Wasserwerk“ vorbereiteten, um als Fotograf, Gesprächsleiter und Protokollant zum Einsatz zu kommen. „Es war für die Schüler sehr spannend, mit fremden Personen ein Interview über ihren Beruf und ihren Betrieb zu führen“, berichtet die Lehrerin. Schon die Orientierung in einer anderen Stadt forderte die Schüler heraus. Mit neuen Erfahrungen und vielen Informationen kehrten sie zurück und verfassten Erlebnisberichte. Zum Ende des Schuljahres wurden sie den Eltern präsentiert. Inzwischen sind die Berichte im Internet allen zugänglich.

MAZ